

Caudal

La pugna por una demandada iniciativa

El movimiento vecinal carga contra San Juan por pedir los pisos tutelados de Turón

Las asociaciones turonesas califican de “ridícula” la propuesta que pretende quitarles el proyecto y trasladarlo al viejo hospital de Murias

Mieres del Camino,
Julio VIVAS

“Que presenten su propio proyecto y no intenten llevarse el nuestro”. Esta era la opinión generalizada ayer entre el movimiento vecinal de Turón, que afeó la petición de la coordinadora “L’Agüeria San Xuan ¡también existe!”, que pretende que el proyecto de los pisos tutelados que se llevará a cabo en las antiguas escuelas de La Salle se traslade al viejo hospital de Murias. Tampoco ha gustado la idea, al menos como está planteada, a la Agrupación Vecinal de Mieres, donde consideran que el proyecto se podría llevar a cabo en ambas ubicaciones, “sin excluir ninguna”, ya que “hay público suficiente para ambas”.

Juanjo Rodríguez, directivo de la Sociedad Turonesa de Festejos (Sotufe), consideraba “ridículo” que dentro del mismo municipio se trate de quitar un proyecto que ya está aprobado para Turón. Afirma que “deberían presentar su propio proyecto”. Y es que los pisos tutelados para el colegio de La Salle de Turón “son una iniciativa para el valle que ya formó parte de la agenda de los políticos durante las últimas dos elecciones y que por fin habíamos logrado”. Y “ridículos” también son para Rodríguez los argumentos que la coordinadora del valle de San Juan ofrece para trasladar el proyecto al hospital de Murias. “Dicen que hay ruido. ¿Qué ruido va a haber aquí si no tenemos ni industria? Más tranquilidad que la que hay en Turón no se tiene en ningún sitio”.

El directivo de Sotufe también dio cuenta de la buena ubicación de los pisos tuteladas, junto al consulto-

Los datos

► **Valle de San Juan.** La coordinadora “L’Agüeria San Xuan ¡también existe!” pretende que el proyecto de los pisos tutelados que se llevará a cabo en las antiguas escuelas de La Salle se traslade al viejo hospital de Mieres, considerando que es un lugar más idóneo.

► **Turón.** El movimiento vecinal de Turón asegura que el proyecto es una histórica reivindicación del valle y defiende la ubicación en el antiguo colegio de La Salle, afeando la propuesta de sus convecinos.



El antiguo colegio de La Salle, donde se ubicarán los pisos tutelados.

rio de Turón, además de las buenas comunicaciones “porque en tres minutos te pones en la autopista”.

Silvia Suárez, presidenta de la asociación “Mejoras del valle” no daba crédito ante la propuesta. “En Mieres no podemos levantar cabeza con estas zancadillas. Entendería que Lena o Riosa reclamasen el proyecto, pero no dentro del municipio. Además tienen un desconocimiento total y absoluto sobre Turón y el proyecto”, apunta. Destaca que el movimiento vecinal de Turón “lleva años pidiendo esta iniciativa”. Suárez hubiera entendido que los vecinos de San Juan pidiesen que estos pisos tutelados se hiciesen también en el viejo hospital: “Si propusieran que se desarrollasen más pisos tutelados nosotros seríamos los primeros en apoyarlos, pero no a costa de quitarnos nuestro proyecto”. La presidenta de “Mejoras del Valle” dio cuenta de que no es la primera vez que intentan ningunear a Turón. Así, rememoró una propuesta de la plataforma “Pulso por Turón” hace años ya, muy similar a lo que ahora es el Ecomuseo minero de Samuño en Langreo, y que fue rechazada “porque era tirar el dinero y, sin embargo, después vimos que se desarrollaba en el concejo vecino”. “Así no vamos a levantar cabeza nunca”.

Tampoco comparte las formas de la coordinadora el presidente de la Agrupación Vecinal de Mieres, Arsenio Díaz Marentes, quien afirmó que “los pisos tutelados de Turón son una buena iniciativa, otra cosa es que se pida que también se haga algo así en el viejo hospital, ya que hay suficiente demanda para ambas iniciativas”.

La familia que lleva una semana sin electricidad recibe apoyo municipal

Tanto el gobierno local de IU como el PSOE piden explicaciones a la compañía de luz

Mieres del Camino,
J. VIVAS

Tanto el gobierno local (IU) de Mieres como el grupo municipal socialista han manifestado su apoyo a la familia de Turón que lleva una semana sin suministro eléctrico en su vivienda después de que “alguien desconocido” diera de baja el servicio por cambio de compañía, tal y como publicó este periódico. El teniente de alcalde de Mieres, Manuel Ángel Álvarez, afirmó que se habían puesto en contacto con la familia para conocer su situación en profundidad y habían trasladado una queja a la compañía eléctrica exigiéndoles explicaciones por lo ocurrido y demandándoles que revisen los protocolos “para que no vuelva a darse una situación así”.

Los socialistas, por su parte, criticaron la “falta de rigor de una gran empresa eléctrica al tramitar sin el consentimiento de la familia la baja del servicio, pero sobre todo por la tardanza en resolver el problema y restaurar de nuevo el suministro”. Tal y como destacaron, “es intolerable que en estos momentos la familia continúe sometida a la burocracia de una gran compañía que, habiendo cometido un error, es incapaz de solucionarlo con la misma rapidez con la que actuó para producirlo”. En este sentido, critican que además sean los afectados “quienes se vean obligados a abonar y a realizar todo los trámites, cuando con un clic la compañía le dejó sin el servicio”. El grupo socialista también trasladará esta queja ante las compañías eléctricas y el Servicio de Consumo de Asturias exigiendo el cumplimiento de la Ley de protección de consumidores y usuarios.

Un bolardo impedirá que los vehículos “se cuelen” en la senda peatonal de Rioturbio

Varios turismos se han adentrado “por descuido” en el nuevo tramo de la popular ruta

Mieres del Camino, D. M.

El Ayuntamiento de Mieres se ha visto obligado a colocar un bolardo en el acceso a la senda de Rioturbio, a la altura del pozo Tres Amigos. La medida busca impedir que los vehículos accedan a esta pista peatonal, como ya ha ocurrido en varias ocasiones.

El movimiento vecinal explicó que ya han sido varios los turis-

mos que han accedido a este vial peatonal. Puntualizan que se trata de “descuidos”, ya que la senda conecta a la altura de Tres Amigos con un tramo de carretera de unos 300 metros, “por lo que algunos conductores foráneos se llegaron a confundir adentrándose en la senda y encontrando luego dificultades para poder encontrar una salida”.



El bolardo colocado en la senda.

La citada zona se integra en el tramo de la senda que fue ampliado hace dos años hasta el área recreativa de El Carbayón. El coste de la actuación, con un recorrido de dos kilómetros, rozó los 200.000 euros.

El primer premio de la lotería nacional cae en Santa Eulalia de Morcín

El primer premio de la lotería nacional, con 1,3 millones de euros, cayó ayer noche en un despacho de Santa Eulalia de Morcín. El número agraciado en el sorteo extraordinario de San Valentín fue el 39976. Al cierre de esta edición se desconocía cuántos décimos del primer premio se han vendido en Morcín.

DESGUACES HORREO
COMPRA DE TODO TIPO DE VEHÍCULOS, RETIRAMOS A DOMICILIO, TRAMITACIÓN DE BAJA EN EL MOMENTO
PUENTE NORA S/N LUGONES
985.26.04.80

★ **“BONET”** ★
★ **COCINAS-BAÑOS-REFORMAS** ★
DIRECTO DE FÁBRICA - PARA TODA ASTURIAS

LO PONEMOS TODO DE NUESTRA PARTE PARA SALIR NUEVAMENTE CON MUCHA FUERZA
A PRECIOS IRRESISTIBLES
Y GARANTÍA CERTIFICADA 5 AÑOS

DTO.. 40% CON LA CALIDAD DE SIEMPRE
PAGOS HASTA 24 MESES SIN INTERESES,
O LOS MESES QUE NECESITES

LLÁMENOS 985 172674
O VISITENOS:
C/ PINTOR MARIANO MORÉ, 2 GIJÓN.